



枝垂れ柳

寒河江市立寒河江小学校
校長 佐竹 康弘
令和7年 7月18日

学校教育目標 【ともに学び ともに輝き ともに高まる やなぎ学園】

フリー学習参観、ありがとうございました！

7月11日（金）には、フリー学習参観においでいただき、ありがとうございました。

今年度は学校経営の最重点でもあり、本校の研究テーマでもある「探究することを楽しむ子どもの育成」を目指し、授業研究会などにも積極的に取り組んでいます。この日の子どもたちが学びに向かっている姿、仲間とともに学び合っている様子はいかがだったでしょうか。学年合同の授業や活動、担任外の教員による授業、児童会主催のなかよし集会など、「チーム寒小＝やなぎ学園」として、教職員全員で子どもと一緒に、子どもに関わりながら、子どもたち一人一人が育つ学校づくりにチャレンジしています。また、6年生で実施しました「SOSの出し方講座」（講師：山形県立保健医療大学安保寛明先生）は、「困った」「助けて」などと声に出せるような安全・安心な学校づくりに向けての具体的な取り組みの1つです。

なお、今月26日（土）から8月19日（火）まで25日間の夏休みになります。今年度は、「夏休み課題チャレンジ大作戦」に全校で取り組みます。子どもたち一人一人がワクワクするようなチャレンジになるよう、学校でも大まかな計画を立てたり、事前相談会なども行ったりしました。保護者の皆様も一緒にチャレンジしてみてはいかがでしょうか。

各学年、ワクワク・ドキドキの学習や活動

【1年】生活科：公園に行こう！



【2年】生活科：まちたんけん



【3年】総合学習：県園芸産業研究所見学



【4年】社会科：クリーンセンター見学

